



UNIVERSIDAD ■ APENAS BAJARÁ LA NOTA DE CORTE

Medicina reduce a 60 los alumnos admitidos en su segundo listado

■ Tras el amplio "colchón" de la primera lista, la facultad ha conseguido solucionar los problemas de matriculación del pasado curso y opta por ser cauta ante el próximo plazo

R.D.L.

Solo 60 alumnos podrán ingresar en la titulación de Medicina de la Universidad de Salamanca en el segundo plazo de matriculación que se desarrollará entre mañana y el viernes.

El gran "colchón" del primer listado de admitidos —el triple de estudiantes que de plazas— ha permitido solucionar los problemas de matriculación del pasado curso y la Facultad de Medicina iniciará el segundo periodo de matrícula con cerca del 77% de las plazas ocupadas, de forma que en el listado que hoy publicará la institución académica ha optado por una lista muy reducida y "muy cauta", según las palabras del propio decano José Carretero.

En concreto, durante la pasada semana, la Facultad de Medicina formalizó el ingreso de 140 alumnos de primer curso, 10 más de los previstos durante la elaboración del primer plazo de admisión, de forma que ya sólo cuenta con 40



Estudiantes matriculándose en Medicina la pasada semana. /BARROSO

plazas por cubrir para completar el cómputo general de 180. A esta cifra hay que sumar las 30 plazas reservadas para los grupos de mayores de 25 años, deportistas y otros colectivos, alcanzando 210.

"Ahora ya no es tan fácil calcular qué alumnos se matricularán o no en Salamanca, por eso el planteamiento por el que optamos es el de hacer un listado cauto", asegura Carretero que, además, explica

que ahora tienen solo 2 días de matriculación por lo que, de acuerdo a la experiencia del primer periodo, la secretaría del centro tiene capacidad para formalizar como máximo 35 matrículas al día.

Otra variable a tener en cuenta es que en este segundo plazo se puede producir un nuevo movimiento de alumnos de unas universidades a otras y también entre titulaciones, ya que la publicación del segundo listado conlleva una reducción de la puntuación requerida. En el caso de Medicina, la nota de corte bajará solo 6 centésimas, situándose cerca del 12,14.

De momento, José Carretero se muestra satisfecho porque el esfuerzo realizado para la elaboración de los listados de Medicina ha agilizado el ingreso de los estudiantes. Así lo ha reconocido el también el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, que reitera que la solución es una lista a nivel nacional.

LOS DETALLES

■ **SEGUNDO LISTADO Y PERIODO DE MATRICULACIÓN.** La Universidad de Salamanca publicará hoy el segundo listado de admitidos en las titulaciones que se imparten en la institución académica. A continuación, mañana y pasado, días 28 y 29 de julio, tendrá lugar el segundo periodo de matriculación de los nuevos alumnos.

■ **SIGUIENTES PLAZOS.** La Universidad retomará la matriculación de alumnos en septiembre. El tercer listado se publicará el día 6 y los dos siguientes los días 15 y 22 de septiembre.

■ **RESTO DE TITULACIONES.** Al igual que Medicina, el resto de titulaciones también ha agilizado este año la matriculación de alumnos por lo que el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, reconoce que están satisfechos.

■ **LISTA ÚNICA.** El decano de la Facultad de Medicina, José Carretero, insiste en que el mejor método para agilizar la matriculación de los alumnos de esta titulación es la elaboración de una lista única a nivel de todo el país, por lo que señala que si Cataluña es la única Comunidad que no quiere entrar, se podría elaborar sin su participación.